

Kamriani, Raih Medali Perak pada Kejuaraan Nasional Poltek Cup 2023

Subhan Riyadi - MAKASSAR.PEKON.WEB.ID

Oct 26, 2023 - 13:20



MAKASSAR -- Kamriani, Mahasiswi Jurusan Kimia Fakultas Sains dan Teknologi baru saja mendapatkan penghargaan sebagai Peraih Medali Perak kategori Poomsae Beregu Putri pada ajang Kejuaraan Nasional Poltek Cup 2023 Taekwondo Open Tournament Ke-19

Kejuaraan Nasional Poltek Cup 2023 diprakarsai oleh Politeknik Negeri Ujung Pandang yang digelar di GOR Sudiang, Makassar pada 20-22 Oktober 2023.

Diikuti lebih dari seribu peserta Seluruh atlet taekwondo dari berbagai dojang. Tidak dibatasi usia karena setiap kegiatan ada kelas dan kategorinya.

Kamriani merupakan anggota UKM Taekwondo UIN Alauddin Makassar menuturkan, bukan hanya ia *yang* berhasil meraih medali melainkan beberapa temannya juga mendapatkan penghargaan

"Alhamdulillah kejuaraan poltek cup kali ini UKM Taekwondo UINAM berhasil meraih perolehan medali 2 emas, 2 perak, dan 5 perunggu" tuturnya saat dihubungi. Rabu, 25 Oktober 2023.

ia mengaku tak mudah baginya untuk bisa mendapatkan penghargaan yang dimana ini merupakan ajang pengalaman pertamanya untuk mengikuti Kejuaraan Nasional, banyak proses yang harus ia lewati mulai dari menghafal gerakan hingga kesibukan yang harus ia imbangi dengan latihan

"Berawal dari latihan bulan Agustus (semasa libur semester) saya fokuskan untuk latihan mulai dari menghafal gerakan-gerakan taegeuk dan memfokuskan untuk menyelesaikan 8 hafalan taegeuk untuk target ajang turnamen. Setelah sebulan latihan masih terbilang masih sangat kurang, namun pada saat bulan September kemarin kuliah sudah mulai aktif kembali, saya disibukkan dengan berbagai kesibukan lain yang membuat latihanku sangat tidak efektif. Latihan mulai aktif kembali hanya beberapa hari sebelum hari H pertandingan. Namun Alhamdulillah dari perjalanan dan perjuangan saya kala itu turnamen yang diikuti oleh lebih dari 1000 orang peserta, saya dengan tim regu berhasil mendapatkan medali perak pada ajang tersebut," pungkasnya.

Citizen report: Amalia (*Mahasiswa Ilmu Komunikasi UIN Alauddin Makassar*)